

## Se realizó la 15º fiesta del deporte

Escrito por Administrador  
Domingo, 23 de Diciembre de 2018 00:00

---

{besps}deporte23122018|width=215|height=143{/besps}

En la noche del pasado día miércoles 19 de diciembre se llevó a cabo la 15º fiesta del deporte, un gran encuentro donde se vivió con emoción el reconocimiento a los deportistas roqueperenses que se destacaron durante el año 2018. La jugadora campeona de la categoría intermedia del hockey del Club Atlético Yanina Yunino recibió el premio del Honorable Concejo Deliberante, mientras que el premio revelación fue para el ciclista de rural bike Sergio Rodríguez. El premio al deportista de oro fue para el jugador campeón de la primera división del Club Sarmiento Fabián Rocha.